

吹く風も心地よく、ようやく秋の訪れを感じる季節となりました。文化祭が4日後に迫り、校内は体育祭のエネルギーッシュな雰囲気から一転、文化の香り漂う空気に包まれています。1年生にとって中学校初めての文化祭。クラス合唱や学年発表の準備もいよいよ大詰めです。当日は、合唱コンクール、学年発表、個人発表などのステージ発表に加え、吹奏楽部演奏や美術部作品展示、美術科の授業で制作した個人作品の展示もありますので、ぜひ御覧ください。



## \* \* 文化祭テーマ「きみのすごいに会いにいく」 本番まであと4日！ \* \*

文化祭の見所の一つは、午前中に行われる合唱コンクールです。中学校でのクラス合唱は生徒たちにとって初めての経験ですが、合唱委員を中心に練習も徐々に軌道に乗り、昼休みにも練習するなど、どのクラスも熱が入っています。昨日は、麻里布小の6年生がリハーサルを聴きにきました。緊張の中、無事に歌い切ることができましたが、本番に向けてさらに磨きをかけたい！という思いも湧いたのではないかと思います。

文化祭まであと4日。どんな歌声を披露してくれるか、とても楽しみです。



## \* \* 1年生が魅せます！！ 群読&パネルアート \* \*

ここ数年、文化祭の中で学年として取り組むものは展示が中心でしたが、1年生は群読とパネルアートを融合させた発表に挑戦します。準備や練習の時間が限られている中、昼休みや放課後の時間を有効に使い、学年展示委員が中心となって事前準備を行いました。そのお陰で、その後の制作がとてもスムーズに進み、いよいよステージを使った練習に入っています。当日は、1年生らしい元気なパフォーマンスを見せてくれると思いますので、どうぞ御期待ください！

